

Puñalada en el cuello le quita la vida a joven de Guanaqueros

Durante la noche del miércoles 14 de mayo falleció el joven que se encontraba internado en estado crítico en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del Hospital San Pablo de Coquimbo, luego de estar agonizando durante cuatro días.

El hombre vivía en la localidad de Guanaqueros de la comuna puerto, se enfrascó en una pelea que jamás imagino que le costaría la vida. Este hecho de violencia ocurrió el zigzag que une calle Carlos Condell con Ximena Carriola, durante la madrugada del pasado domingo.

El sujeto durante una acalorada discusión que se transformó en riña fue apuñalado en el cuello. Por lo que fue trasladado de manera urgente hasta el Hospital de Coquimbo, donde finalmente falleció a pesar de todos los esfuerzos realizados.